

Artefactos explosivos tensan elecciones en Chile



Santiago de Chile, 13 dic (RHC) El hallazgo de artefactos explosivos en sedes de tres partidos políticos de centroizquierda en Chile causaron tensión a las elecciones presidenciales del próximo domingo en ese país.

Aunque son hechos poco frecuentes en Chile, políticos y autoridades denunciaron las situaciones y adelantaron gestiones para que los hechos fueran investigados con todo rigor.

Alrededor de 14 millones de ciudadanos con derecho al voto elegirán el próximo gobernador del Palacio de La Moneda, entre el senador de centroizquierda Alejandro Guillier y el ex primer mandatario conservador Sebastián Piñera.

Sin decirlo de forma explícita, el exmandatario uruguayo José Pepe Mujica se encuentra en Chile para tomar parte mañana jueves en el cierre de campaña del senador independiente Alejandro Guillier.

Guillier es el candidato de la centroizquierda en la segunda vuelta de las elecciones presidenciales de Chile, que

tendrá lugar el próximo domingo. Enfrenta al ex gobernante conservador Sebastián Piñera.

Hace poco más de un año, Guillier, un antiguo periodista de radio y televisión, incluyó en su sitio web una entrevista realizada en Montevideo a Mujica sobre tema ciudadanos.

Según fuentes de prensa, la visita de Mujica, muy popular igualmente en Chile, fue gestionada por el Partido Socialista y su acompañamiento a Guillier es un importante espaldarazo al aspirante al Palacio de La Moneda.

El carismático político uruguayo sostendrá mañana jueves una reunión con representantes de partidos de la gubernamental coalición de Gobierno Nueva Mayoría.

Aunque el desprestigio de las encuestadoras en Chile, todas alineadas equivocadamente con Piñera en primera vuelta, impide un pronóstico aceptable, el magnate es favorito con ligera ventaja sobre Guillier.



Radio Habana Cuba